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「
守
口
子
ど
も
議
会
」は
、
守
口
ロ
ー
タ

リ
ー
ク
ラ
ブ
が
主
催
と
な
り
、
次
世
代
を

担
う
子
ど
も
た
ち
が
市
政・
市
議
会
の
仕

組
み
や
概
要
を
学
び
、
市
政
へ
の
関
心・

理
解
を
深
め
る
こ
と
を
目
的
と
し
て
行
わ

れ
て
い
る
、
市・
市
教
育
委
員
会
と
連
携

し
た
取
り
組
み
で
す
。

　
市
内
全
中
学
校
お
よ
び
義
務
教
育
学
校

（
８
校
）か
ら
計
１５
人
が
子
ど
も
議
員
と
し

て
出
席
し
、
議
長・
副
議
長・
質
問
者・
意

見
発
表
者
の
４
つ
の
役
割
に
分
か
れ
、
実

際
に
市
議
会
本
会
議
が
開
か
れ
る
議
場
で

模
擬
議
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。

　

議
長・
副
議
長
役
の
子
ど
も
議
員
が
議

事
を
進
め
、
質
問
役
お
よ
び
意
見
発
表
者

役
の
子
ど
も
議
員
は
、
自
分
た
ち
の
身
の

回
り
や
将
来
の
こ
と
な
ど
を
考
え
、
子
ど

も
の
視
点
か
ら
市
へ
質
問
や
意
見
を
発
表

し
ま
し
た
。
各
質
問
へ
は
、
市
長
自
ら
わ

か
り
や
す
く
答
弁
を
行
い
、
本
会
議
さ
な

が
ら
の
雰
囲
気
と
な
り
ま
し
た
。

　
子
ど
も
議
員
た
ち
は
緊
張
し
た
面
持
ち

な
が
ら
も
、
与
え
ら
れ
た
役
割
を
し
っ
か

り
と
果
た
し
、
質
問
や
意
見
を
述
べ
て
い

ま
し
た
。
ま
た
、
各
議
員
が
発
表
す
る
際

に
は
自
然
と
拍
手
が
起
き
、
緊
張
感
の
中

に
も
温
か
さ
を
感
じ
ら
れ
る
子
ど
も
議
会

と
な
り
ま
し
た
。
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議長を務めた
庭窪中学校2年   那須晴斗さん

副議長を務めた
第一中学校2年   石山凛さん

╲子ども議員の皆さん、素晴らしい発表をありがとうございました！╱

第一中
石山　凛

▽動物に係る環境整備
▽生成AI
▽読書活動の啓発
▽姉妹都市交流
▽守口市内の道路整備
▽ 八雲中学校・八雲小学校が統合された後の跡地
▽公園の看板
▽地域公共交通のありかた
▽土日の学校図書館の利用
▽公園のごみ箱の設置
▽ 守口市のボール遊びができる公園の設置
▽守口市の街灯等
▽インターネット投票
▽守口市内の環境整備
▽駐輪場の拡大
▽土居商店街の活性化

田中　陽菜

庭窪中
那須　晴斗
大槻　流星

八雲中
柳田　彩花
野口　瑠夏

梶中
平沼　楓
佐々木　晟

大久保中
水本　夢弦
杉木　佑太

錦中
伊谷　颯燿
加賀　莉衣奈

樟風中
福山　恵彩
松村　勇輝

さつき学園
下江　亮輔
与古田　隼士

令和6年12月26日   守口子ども議会を開催

質問・要望を
発表してくれた
子ども議員の
皆さん

私たちが考える まちの未来私たちが考える まちの未来

こんな質問・要望がありました


